

Le 26 novembre 2020

Inventaire archéologique du jardin Notman

Madame,
Monsieur,

Nous désirons vous informer qu'en raison de sa grande valeur historique, le jardin Notman fera l'objet d'un inventaire archéologique au cours des prochains jours, si la météo le permet, ou au printemps, en cas de mauvais temps.

Les interventions seront menées par la firme Arkéos pour collecter des données sur la présence, entre autres, de vestiges autochtones et de bâtiments disparus ainsi que de sentiers piétonniers anciens. L'exercice permettra aussi de répertorier les essences d'arbres disparus.

Les travaux seront principalement faits à la main, à l'exception du retrait de morceaux d'asphalte, et les arbres d'importance seront protégés, lorsque ce sera nécessaire.

Les données qui seront recueillies nous permettront d'avoir une connaissance plus fine du site qui sera précieuse pour son aménagement futur et la mise en valeur du boisé.

Ces travaux seront financés à parts égales par le ministère de la Culture et des Communications (MCC) et la Ville de Montréal, dans le cadre de l'entente de développement culturel.

Pour en savoir plus sur le jardin Notman : realisonsmtl.ca/ruemilton.

La Direction du développement du territoire et des études techniques

Pour les sujets qui vous touchent, informez-vous à la source:

 @LePMR  /leplateaumontroyal  /LePMR  montreal.ca